



PENURIE D'ESSENCE/IMPACT SUR LES TOURNÉES

Une proposition FO ...

La pénurie d'essence actuelle touche aussi nos activités.

FO ne cesse d'alerter sur l'impact de cette pénurie pour les tournées clientèle, depuis mi-septembre, dans la région Nord-Ouest, l'une des premières touchées.

Dans l'attente de cartes bancaires permettant de s'approvisionner ailleurs que dans les stations Total, il a été proposé à nos collègues d'utiliser leur propre carte bancaire ! Mais les salariés ont-ils les moyens d'avancer des sommes d'argent pouvant dépasser souvent les 100 Euros ?

Sur certains secteurs, nos collègues sont contraints d'aller faire le plein en dehors des heures ouvrables, voir la nuit pour limiter le temps d'attente, trouvez-vous cela normal ?

FO propose une autre solution : pourquoi ne pas utiliser des vélos cargos ?



Ne vaut-il pas mieux en rire qu'en pleurer ?

A quel moment la Direction de GRDF acceptera-t-elle de considérer les Organisations Sociales comme PARTENAIRES SOCIAUX ?

Encore une fois, les salariés ne sont pas entendus : quelle perte de temps !

Pourtant, nos collègues ENEDIS sont déjà ravitaillés par des camions citernes.

Et à présent que la problématique est nationale, peut-on être pris au sérieux ?

De plus, pour les salariés pouvant en bénéficier et ayant besoin d'utiliser leur véhicule personnel, un 3^{ème} jour de TAD semblerait une alternative civique et simple à mettre en place en cette période de crise.

Vous êtes concernés, contactez votre équipe